

„Musik ist die Sprache der Seele“ Lieder im Deutschunterricht

Referentin: Frauke Schweers-Hamp

Musik ist die Sprache der Seele und selten bekommen Kursteilnehmer*innen so schnell Zugang zur Sprache wie durch Musik. In dieser Fortbildung geht es einzig und allein um Lieder, und darum, wann und wie wir sie im Unterricht einsetzen sollten. Dabei müssen wir natürlich nicht nur die jeweilige Altersgruppe der Kursteilnehmer*innen berücksichtigen, sondern auch deren Vorlieben und Abneigungen. Dann geht es auch noch um Lieder, die wir einsetzen, um gezielt Wortschatz zu trainieren oder um eine neue Grammatik einzuführen, und auch um „unser Klassenlied“, das wir alle im Kurs mögen und sehr bald auswendig singen können.

Am Ende gibt es eine ganze Liste von Lieblingsliedern und Ohrwürmern zum Nachsingen und Versinken....